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Per capire meglio chi è Lucifero è meglio leggere come inizio tutte queste
pagine di questo documento senza andare ad aprire nessun link. 

( il link lo potrete aprire dopo aver letto tutte queste pagine) 
dato il fatto che già queste pagine sono sufficienti per capire chi è Lucifero.

Tutti questi scritti sono stati presi dai 13 libri originali di Asthar Sheran

 Chi è Lucifero?
Molte  persone  sono  in  dissidio  con  la  loro  fede  in  Dio,  chiedendosi  se  è
veramente volontà divina che si debbano subire le molte malattie e i terribili
problemi cui è sottoposta l’umanità.

A  questo  riguardo  vi  vorrei  dire  qualcosa.  La  creazione  divina  è  lungi
dall’essere  completa,  ed  essa  viene  attaccata  continuamente  dal  grande
nemico di Dio, Lucifero, l’angelo caduto. Poiché l’uomo dispone di doti divine,
egli collabora con il Creatore alla costruzione ed al mantenimento del creato.
I guai non provengono quindi da Dio, o da una Sua impotenza, ma da tutta la
sfera del mondo demoniaco.

La  Bibbia  vi  insegna  che  Dio  è  l’origine  di  ogni  essere.  Benché  Dio  sia  il
Creatore di ogni essere, Lucifero è stato però il più grande collaboratore del
Creato, ed è divenuto in seguito negativo e nemico di Dio.

Le malattie provengono dai progetti e dal laboratorio spirituale demoniaco, e
si diffondono in tutto il creato, poiché Lucifero non ha riguardo neanche per
la sua propria creazione, le piante e gli animali velenosi.

La battaglia è così grande che sorpassa ogni immaginazione umana.

Purtroppo l’umanità fa  dei  grossi  errori,  e  così  rende più facile  il  piano di
distruzione. Basta pensare a tutte le droghe che usate, alla nicotina e agli
alcolici. Questi veleni hanno effetti molto gravi sulla salute; e spesso anche
durante le reincarnazioni continuate a soffrirne.
Fonte a pagina 54:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
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L’Arcangelo  Michele,  che  ha  la  responsabilità  delle  conseguenze  degli
avvenimenti luciferici su questo pianeta, è il Generalissimo di questa grande
AZIONE  DIVINA che ci ha tutti mobilitati.

L’angelo  senza  luce,  il  ripudiato  portatore  della  luce,  il  megalomane
avversario  di  DIO  vive  spiritualmente  su  questo  pianeta.  Questo  è  il  suo
ultimo  domicilio,  e  sulla  Terra  deve  essere  cancellata  la  grande  colpa.  I
fenomeni celesti  danno già i  segni per la lotta finale di  una disputa che è
incominciata  già  su  altri  pianeti.  La  Terra  è  lorda  del  sangue  di  milioni  e
milioni di uomini. Qui si sono sfogati i cattivi istinti di Lucifero. Qui si sono
avverate le sue minacce. Liberatevi dallo spirito maligno AVVERSARIO DI DIO,
che  si  stringe  a  voi,  attirando  i  suoi  compagni  sulla  Terra  per  eseguire  la
grande opera di distruzione. Se avete ancora un po’ di senno, non rendeteci il
nostro compito così  difficile.  Noi  siamo pronti  ad  aiutarvi  in  ogni  maniera
ragionevole e possibile. Fate attenzione ai nostri avvertimenti e messaggi. Vi
potremo mandare ancora solo pochi  di  questi  avvertimenti,  perché non ne
avremo più molte occasioni. Abbiate cura della vostra santa esistenza quali
Anime: essa ha significato cosmico ed è eterna. Non seguite Lucifero nella
oscurità, dalla quale CRISTO non vi potrebbe ancora nuovamente salvare.

Fate attenzione alle nostre navi spaziali e ai dischi volanti; essi vi dimostrano
che  non  siete  abbandonati.  Pregate  per  la  buona  riuscita  della  battaglia
contro lo spirito maligno che è di una potenza e furbizia inimmaginabile. Non
rinforzare la sua potenza con la vostra leggerezza, profanando e uccidendo i
vostri  consimili.  Ogni  goccia  di  sangue  versata  sul  pianeta  è  una  vittoria
dell’EMPIO. Se questa umanità terrestre fa uno sbaglio, il Maligno vince sulla
Terra attraverso la sua enorme concentrazione. La sua vittoria si  potrebbe
esprimere con queste parole:

GUARDA, GUARDA, DIO,  TE  L’HO  FATTA!  SU  QUESTO  PIANETA CHE E’
STATO  PRESCELTO  PER  LA  PURIFICAZIONE  DEI  TUOI  FIGLI,  IN  FUTURO
VIVRANNO  SOLO  DEI  MOSTRI  UMANI.

ASHTAR  SHERAN
Fonte a pagina 82:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Lo scopo  di  ogni  vostro  popolo  sta  nell’essere  una minaccia  per  il  popolo
vicino. La scienza e la vostra tecnica hanno reso possibile non solo uccidere gli
uomini,  ma  anche  annientare  interi  popoli  senza  lasciare  alcuna  traccia,  e
persino trasformare la terra in una nuvola di cenere. La terra non è più una
patria  per  l’umanità ma una cella  di  morte,  nella  quale ognuno attende di
essere giustiziato senza sapere però se questo accadrà oggi o domani.

Questa terra non è un posto di  perfezionamento spirituale,  ma un inferno
materiale, nel quale Lucifero ha carta bianca e molti volenterosi seguaci. In
questa situazione la pace è impossibile! Noi uomini e creature di DIO, dalla
Stella METHARIA, abbiamo dovuto occuparci dei vostri problemi per trovare
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una via d’uscita. In base alla nostra propria storia ed esperienza constatiamo
che presso di voi
REGNA L’ERRORE!

Se  una  sola  nazione  operasse  il  disarmo,  le  altre  nazioni  trionferebbero!
Rinunciare alla potenza significherebbe difatti piegarsi ed accelerare la fine.
La buona volontà verrebbe interpretata come debolezza. L’umanità di questa
terra potrebbe esser salvata solo se noi,  Esseri  di  altre stelle,  dessimo un
esempio  di  potenza  tale  che  buttasse  in  aria  tutto  il  vostro  armamento
bellico. Ci chiedereste se noi siamo veramente in grado di farlo?

Noi disponiamo di mezzi tali da cancellare l’umanità dalla faccia dalla terra,
senza lasciarne alcuna traccia e senza correre il rischio di avere alcuna perdita
da parte nostra. Tenetelo bene in mente!

Noi però, ci siamo chiesti se con ciò serviremmo all’umanità universale, e se
agli occhi di DIO potremmo giustificare una tale azione punitiva. La risposta,
data la nostra esperienza e conoscenza, è senza dubbio: “NO”! Però nessun
popolo di questa terra è disposto a dare per primo l’avvio ad una distensione e
ad un generale disarmo.
Fonte a pagina 89 e 90:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Uomo! Viandante di questa Terra – non diventare un mendicante storpio e
cieco  poiché  gli  attuali  grandi  di  questa  terra  diventeranno  piccoli,  non
appena  verranno  sottoposti  e  bocciati  all’esame  terrestre.  Molti  di  voi
vogliono  la  stessa  cosa  che  vuole  il  grande  avversario  di  DIO,  cioè  far
ammalare  l’uomo,  il  fratello  e  distruggerlo,  anima  e  corpo.  Questo  vuole
quello  spirito  elementare  che  voi  chiamate  diavolo  o  Lucifero.  Con  quale
titolo dovrei chiamare i fratelli e sorelle terrestri che fanno precisamente lo
stesso?
Fonte a pagina 91:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
L’arte  astratta  non  è  naturale  e  quindi  contro  l’Armonia  Divina.  I  balli
spossanti  che  estenuano  i  nervi  non  sono  naturali.  Invece  l’amore  per  il
progressivo e specialmente la prontezza d’aiuto ai bisognosi sono naturali. Gli
UFO sono veramente naturali, perché hanno un ruolo importante nel PIANO di
DIO. Anche i loro dischi volanti sono naturali, perché sono stati realizzati per
ispirazione divina. Se un medium vede ad un tratto un suo parente defunto o
persino  scambia  telepaticamente  con  lui  alcune  parole,  questo  è
completamente naturale, poiché il defunto appartiene al REGNO di DIO. Però
se un uomo ne ride in base alla sua presa di  posizione negativa e bolla la
verità  come  se  fosse  una  bugia  per  esprimere  clamorosamente  e
violentemente la sua opinione empia e per affibbiarla ad altri, questo non è
affatto naturale.
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Il caso di Lucifero quindi non è naturale ed è contro Dio. Ma anche i vostri
esperimenti con bombe atomiche e specialmente le guerre non sono naturali,
perciò  essi  sono  contro  DIO  perché  non  danno  alcunché  di  benessere  e
distruggono l’esistenza e le cose create dal pensiero e dal lavoro.  Voi  non
conoscete le grandi sorgenti di Energia da cui si possono far scaturire cose
magnifiche,  e  che  sono  a  disposizione  di  ogni  essere  vivente.  Una  di  tali
sorgenti  è  l’energia  solare.  Essa  è  una  inimmaginabile  sorgente  d’energia,
poiché la luce è l’energia principale in tutto il magnifico Universo.

Vi sono due tipi di luce e cioè la luce fisica e quella spirituale. La luce fisica è
una energia primaria. Le sue particelle percorrono i tratti più lunghi e sono
estremamente veloci.  La luce possiede un’alta gravitazione,  simile a quella
posseduta dai corpi a luce fredda. Essa è una grande energia magnetica che
attrae verso l’alto ogni pianta ed ogni essere. Se voi lanciate un razzo, sapete
che esso abbisogna di una grande energia per andare avanti. Però la luce ha
una forza di propulsione insuperabile; essa è più forte di ogni magnetismo o di
qualsiasi forma di elettricità.

Gli Extraplanetari hanno riconosciuto questa forza e quindi hanno seguito la
giusta via tecnica, poiché la gravitazione e la levitazione sono strettamente
connesse con la luce materiale.

La luce invisibile o soprannaturale è ancora più forte, essa è la pura Energia
Divina  e  la  portatrice  dell’intelligenza.  La  sua  portata  e  la  sua  velocità
superano tutto ciò che esiste nell’UNIVERSO.

Vi  prego  di  ricordarvi  bene;  la  luce  materiale  con  le  sue  manifestazioni
collaterali, come il magnetismo e l’elettricità, ha effetto vegetativo e intuitivo
su tutti gli atomi e cellule, li guida e li porta a raggruppamenti.

La luce immateriale dà la forza e la sostanza a tutta la vita spirituale ed è
l’energia di ogni individualità intelligente.
Fonte a pagina 101:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Aredos:  I  lettori  della Bibbia hanno potuto avere qualche notizia della c.d.
battaglia di Hermagedon. Si tratta di una profezia avuta in visione. Questa
battaglia non è una leggenda, né un mito, ma una disputa spirituale nel mondo
per  voi  invisibile.  Ma  questa  battaglia  sta  ora  per  riprodursi  con  forza
crescente sul piano materiale di questa terra. Voi non credete in DIO e tanto
meno nel diavolo. Ma senza riguardo alla fede o no: Lucifero ha perso tutte le
sue posizioni nel mondo spirituale e su molte Stelle dell’Universo e cerca un
ultimo  rifugio  su  questa  Terra,  dove  viene  aiutato  da  una  umanità
spiritualmente arretrata. Lucifero combatte con tutti i mezzi per restare su
questa terra e per diventarne padrone.
Fonte a pagina 103:
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http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Il tabacco non è una pianta fatta per il bene dell’umanità, essa appartiene al
mondo di Lucifero e porta i  suoi segni.  Il  veleno restringe i vasi sanguigni;
mentre il sangue è il portatore dell’anima; il veleno agisce come l’acido in un
accumulatore elettrico. La nicotina stimola i nervi, ma nello spazio di trenta
minuti distrugge la forza e così si giunge alla assuefazione e al vizio. L’infarto
cardiaco,  il  cancro,  la  tubercolosi  e  tutte  le  disfunzioni  che  portano  alla
degenerazione  del  sangue  e  delle  cellule  sono  conseguenze  inevitabili  di
questo vizio. L’industria del tabacco è un forte cespite dello Stato – e perciò
questo non intende, né è in grado, di andar contro questo nemico distruttore
della salute.

In  nome del  CREATORE vi  mettiamo tutti  in  guardia:  GUARDATEVI  DALLA
NICOTINA,  poiché  essa  vi  porterà  disgrazia  e  la  CECITA’  SPIRITUALE  nel
giorno della vostra morte, nel giorno della resurrezione.
Fonte a pagina 108:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Gli  insegnamenti  del  Mondo  spirituale  sono  come  tali  funghi.  Essi  si
rassomigliano  molto,  i  buoni  ed  i  velenosi.  Bisogna  essere  come  un
raccoglitore  di  funghi  molto  esperto  se  si  vuole  distinguere  i  messaggi
genuini da quelli falsi. Ma questo non dà il diritto a nessuno, di sostenere che
tutti i messaggi dal Regno spirituale siano demoniaci o falsi.

Se il Mondo Spirituale, nel quadro di una divina organizzazione cristiana, non
mettesse a disposizione di voi terrestri miliardi di guide ed aiutatori spirituali
che  vi  proteggono  e  guidano  invisibilmente  e  che  possono  essere  da  voi
appena percepiti, su questa terra non vivrebbe più nessun essere umano, cioè
questa  umanità  sarebbe  già  estinta  da  millenni.  Questi  aiutatori  sono  gli
Angeli  Custodi  di  cui  parla  la  Chiesa.  Voi  non  avete  un’idea  dei  pericoli
invisibili che sempre vi circondano, e vi insidiano. Bensì l’astuzia di Lucifero è
sempre pronta a traviare ogni uomo in questo pianeta di purificazione.

Nessuno  pensa  alla  grande  verità  che  gli  aiutatori  divini  sono
sovrumanamente attivi e sono qui per sacrificarsi per voi con amore infinito.
Essi  lo  fanno  senza  aspettarsi  gratitudine,  anzi  per  la  maggior  parte
raccogliendo ingratitudine.
Fonte a pagina 109:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Non è  volontà del  Signore che l’umanità terrestre  rimanga all’oscuro sulla
conoscenza del mondo spirituale. Se si parla di DIO o del SIGNORE vogliamo
parlare in verità dell’intelligenza divina del mondo di luce. Questo mondo ha
lo  scopo  di  illuminare  la  vera  conoscenza  circa  la  vita  dell’uomo.  Questo
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compito,  che  viene  assolto  secondo  il  desiderio  del  SIGNORE,  viene
enormemente ostacolato, poiché le numerose sfere della vita spirituale non
sono ancora purificate dagli attacchi demoniaci contro la creazione DIVINA, i
quali avvengono in ogni momento ed a tutte le ore. L’uomo terrestre non può
rendersi conto di quello che avviene.

Come già sapete, ciò avviene ad opera dell’angelo negativo che è Lucifero. Il
suo potere è vasto e non meno la sua intelligenza. Il suo grande odio viene
superato  solo  dall’Amore  di  Dio.  Benché  egli  non  possa  uccidere,  cioè
estinguere  nessuna  anima,  egli  bensì  può  distruggere  ogni  corpo  fisico
appartenente  ad  un’anima,  cioè  provocarne  la  morte  terrena.  DIO  regna
sull’eterno –  e  Lucifero  sul  temporaneo.  Egli  attacca  ogni  uomo di  questo
pianeta  ed  ha  chiamato  e  spronato  tutti  i  suoi  seguaci  e  compagni  a
partecipare a quest’opera di distruzione. Certamente anche questa battaglia
avrà  fine,  ma è  sempre ancora  questione di  tempo,  poiché il  NEGATIVO è
spontaneo  ed  irresponsabile  per  cui  nulla  si  può  prevedere,  poiché  la
malvagità arriva fulmineamente e travolge uomini di ritenuta dirittura.

Voi capirete appena che esistono tali potenze formidabili che si combattono
reciprocamente.  Riferendovi  a  questa  battaglia  direte  che  non  vi  potete
liberare del peccato perché queste potenze oscure regnano su di voi. No, cari
amici  miei,  così  non è.  Voi  avete  tutta  la  libertà  e  tutta  l’intelligenza per
tenervi  lontani  da  questi  avvenimenti.  La  vostra  esistenza  sulla  terra  ha
tutt’altro scopo. Ogni uomo che vive su questa terra ha già mancato sia nel
MONDO SPIRITUALE sia in quello TERRESTRE una o più volte. L’AMORE del
SIGNORE lo salva dall’oscurità, nella quale è prigioniero e lo rimanda ancora
una  volta  sulla  terra  per  una  ulteriore  purificazione.  Egli  ritorna  quindi  a
scuola e poiché egli ha una cattiva coscienza, cioè un cattivo ricordo, gli viene
tolta la memoria delle vite passate. Completamente ingenuo e senza sospetti
l’uomo torna sulla terra, per incominciare una nuova vita. Nessun sa quello
che  era  prima;  solo  pochi  possono  ricordare  frammenti  delle  passate  vite
materiali  o  spirituali;  altri  nel  sogno  ne  hanno  visione.  Quello  che  è  però
peggio  e  che non si  può evitare,  è  che col  ricordo si  perde anche tutto il
sapere che l’uomo ha acquistato faticosamente. Per questa ragione è un vero
bene per l’uomo di rimanere nell’aldilà dove può ritenere tutta la sua sapienza
e tutti  i  suoi  ricordi,  se  sono buoni.  Sì,  tutti  i  talenti  e  tutte  le  attitudini
possono svilupparsi ulteriormente. Guai però, se la cattiva coscienza è tale da
non lasciare in pace l’anima del  trapassato.  Guai  se egli  non è in  grado di
mettersi  in  sintonia  con  la  vita  delle  sfere  superiori.  Miliardi  di  uomini
ritornano continuamente alla vita materiale sulla terra. Miliardi di uomini non
sono in grado di sollevarsi da questo piano di purificazione solo perché hanno
una debole volontà e non sanno liberarsi dall’egoismo.

Voi credete di incominciare la vita con la vostra nascita terrena, ma io vi dico:
Voi  vivete già  da  moltissimi  millenni,  ma il  SIGNORE non vuole  che ve ne
possiate ricordare finché non capite l’unità della vita e sappiate amare tutti
gli esseri quale parte di voi stessi.
Fonte a pagina 111:



http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Se sapeste come sono semplici  le Leggi  Divine,  che vi  darebbero felicità e
beatitudine! Chi ascolta la ragione non sente più la voce interna del Signore;
poiché la  vostra  ragione è sviluppata unilateralmente e non è  in  grado di
capire l’ASSOLUTO. Io voglio dirvi come dovreste vivere secondo la Volontà
Divina acciocché non abbia più a toccarvi alcun male.

Ricordatevi fermamente che DIO è il CREATORE di ogni essere, e che Egli è
AMORE e GIUSTIZIA.

Siate  buoni  verso i  vostri  simili,  senza fare  nessuna distinzione di  razza  o
credenza. Sforzatevi sempre di mantenere equilibrio e misura in tutte le cose
della vita quotidiana. Gioite della Vita e non siate inclini a mettervi il saio di
penitenza. Non vi ritirate nella solitudine, ma abbiate contatti amorevoli con
il prossimo. Evitate i pericoli in cui possono trovarsi i vostri fratelli e sorelle
ma aiutateli a superarli. Ricordatevi che la felicità è solo premio per le buone
azioni e i buoni pensieri.

Evitate ogni eccesso. Non ubriacatevi, evitate ogni stordimento, poiché ogni
ebbrezza  svanisce  e  lascia  un  grande  male  che  si  trasmuta  in  malattia.
Malattia è dolore, infelicità. Imprimete nella vostra mente che ogni pensiero
riguardante  DIO  e  il  Suo  Regno,  è  una  preghiera.  Abbiate  il  coraggio  di
resistere ad ogni coercizione, anche se questa provenisse da parte religiosa,
poiché ogni violenza NON è di natura Divina.

Non  sparlate  dei  trapassati;  tali  Anime  dovranno  a  suo  tempo  darvi  il
benvenuto. Abbiate somma stima di un angelo così potente come è Lucifero;
ma disprezzate tutte le sue azioni ed ispirazioni negative. Non sfidate alla
vendetta Lucifero con oltraggi, offese e sospetti; egli risponde con la Guerra!

Evitate la sfera degli smarriti, e SMETTETE di FUMARE – ne perireste! Evitate
l’alcoolismo,  specialmente  i  vini  bruciati  (liquori-acquaviti)  in  ogni  forma,
poiché l’alcool rende negative le cellule del cervello e le fa ammalare. Non
dilettatevi coi cosiddetti capolavori  d’arte che contraddicono tutte le leggi
della natura e sono uno scherno contro DIO e verso ogni sano sentimento.
Come avviene con certa musica moderna.  Evitate e disprezzate la  rèclame
(propaganda) troppo chiassosa, che abusa dei vostri nervi per affermarsi in
modo sleale. È una forma di violenza. Osservare molto bene tutto ciò perché
faciliterà e migliorerà la vostra vita, tanto nel mondo fisico in cui vi trovate,
quanto nel grande mondo che vi attende dopo il trapasso.

Ricordate che siete Anime, create da DIO, nel temporaneo soggiorno terreno,
Anime  tra  altre  Anime  sorelle.  Amandovi  l’un  l’altro  trasformerete  la
sofferenza in gioia.

DIO gioisce se la gente è sana e felice!
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Fonte a pagina 113:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
I  nostri  antenati  si  erano  premurati  di  istruirvi:  ma  fu  purtroppo  invano.
Persino le grandi concezioni mondiali non hanno riconosciuta la verità come
avrebbero dovuto. La loro azione resta vana perché questa umanità è sotto
l’influsso di uno spirito pericoloso, che porta il  nome di Lucifero. Egli  è un
potente creatore in senso negativo, distruttivo. Voi ciò non lo accettate quale
realtà, come non volete accettare Dio.
Fonte a pagina 127:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Già  millenni  or  sono noi  entrammo in  contatto con voi.  Naturalmente non
nella maniera che voi preferireste e desiderereste per poterci aggredire.

Noi siamo stati  in contatto con gli  Israeliti  e con i  profeti  biblici.  Abbiamo
avuto anche contatti con Cristo. Siamo stati in contatto con i Romani. Siamo
stati in stretto contatto pure con voi. Abbiamo collaborato durante il Miracolo
di Fatima prendendo contatto con dei medium in giovanissima età. Vi abbiamo
avvicinati durante la prima e la seconda guerra mondiale. Ci siamo sforzati al
massimo per non uscire dalla nostra riservatezza e dal nostro ritengo; finché,
in  Giappone,  abbiamo  potuto  constatare  di  quali  orrendi  delitti  voi  siete
capaci. Delitti non solo registrati nella vostra storia, ma indelebilmente incisi
nell’immenso  archivio  dell’universo.  Delitti  che  non  vanno  addebitati  a
Lucifero,  ma  a  quegli  uomini  che  per  mandarli  ad  effetto  hanno  avuto  a
disposizione  il  loro  libero  arbitrio  completo  e  la  possibilità  con  ciò  di
discernere tra bene e male. Essi non furono solamente degli empi-senza-Dio,
ma degli  esseri  terribilmente ignoranti  e  incapaci  di  prevedere ciò  che un
giorno accadrà a loro stessi.
Fonte a pagina 164:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Ai  diplomatici  terrestri  poniamo  la  seguente  esplicita  domanda:  a  chi
appartengono questi  prodotti  così  pericolosi  che ammontano a moltissime
miliardi, di un’epoca in cui due terzi dell’umanità deperisce e muore di fame?!

I signori diplomatici potrebbero prendere in considerazione questa domanda
in occasione di conferenze al vertice. Sarei ansioso di conoscere la risposta.
Questo  materiale  bellico  di  un  costo  inimmaginabile  a  chi  appartiene?  Ai
popoli, ai cittadini, o ai governi? O a Lucifero?

Voi rispondete: “Tutto questo è stato realizzato per la sicurezza comune”.

Ma  quale  sicurezza?  Dov’è  la  garanzia?  Dov’è  la  pace  assoluta?  Dov’è  la
concordia? Dov’è il futuro di questa umanità?

http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-Ashtar-Sheran.pdf
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-Ashtar-Sheran.pdf
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-Ashtar-Sheran.pdf
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-Ashtar-Sheran.pdf
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-Ashtar-Sheran.pdf
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-Ashtar-Sheran.pdf


Che cosa si intende dire con le parole: per la sicurezza? Per la sicurezza delle
classi dirigenti? Per la sicurezza di un gruppo o di una nazione? Se si tratta di
rendere sicuri gli uomini non si deve escludere nessuno, per quanto lontano
sia  il  paese  in  cui  vive.  Voi  volete  disporre  di  uomini  nati  al  di  là  di  una
frontiera che, però, non è stata tracciata da Dio. Voi volete governare degli
uomini che sono di carne ed ossa come voi, che hanno un’anima come voi! Ciò
mi turba profondamente!

A che serve questa immensa ricchezza di strumenti di annientamento se le
condizioni per il suo uso non potranno mai essere raggiunte?

Quali  definizioni,  quale  filosofia,  quali  cognizioni  vi  hanno  indotti  a
promuovere,  a  sollecitare,  ad  accumulare  una  tale  quantità  di  prodotti
maledetti? In nome di Dio io posso dirvi: voi (e intendo dire ogni popolo della
Terra) avete un’idea completamente sbagliata delle cose importanti esistenti
nell’universo.  Voi  vivete  abbacinati  dal  dogmatismo  dei  vostri  doti
ecclesiastici  e dei rappresentanti della scienza. La stupidità e la pigrizia di
pensiero delle immense masse di uomini su questo pianeta, che voi stessi alle
volte maledite, non ammettono alcuna logica in questo stato di cose.

Voi considerate nemici tutti gli uomini che non sono delle vostre opinioni, e vi
piacerebbe  sbarazzarvi  di  tutti  i  nemici.  Questo  sentimento  è  però
vicendevole fra le parti. Ma in nessun altro mondo del cosmo esistono uomini
con  simili  sentimenti.  E’  solo  questione  di  buona  volontà,  tramutare  una
inimicizia in amicizia. Per questo mutamento non occorre uccidere nessuno. I
grandi problemi non possono essere risolti con guerre o massacri. Il più forte
non  è  un  vincitore,  ma  è  un  dittatore  che  abusa  del  più  debole.  L’unico
problema per voi è sapere che il nemico non sia abbastanza forte da potersi
difendere.

Il  popolo  viene  generalmente  stimolato  a  credere  in  qualche  cosa  di  cui
neppure gli uomini al governo sanno dire con chiarezza. In generale poi va
considerato  che  i  capi  di  questa  umanità  sono  in  maggioranza  inveterati
fumatori e vittime dell’alcool. Simili “vittime” non dovrebbero mai essere a
capo di nessun popolo, né dell’umanità. Accettate, uomini della Terra, questa
mia opinione? La comprendete?

L’autorità di chi governa, non sorge per grazie di Dio, ma per volontà degli
stessi uomini, altrimenti le autorità si occuperebbero di più delle cose di Dio.
Fonte a pagina 188 e 189:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
Quali  sono  i  vostri  errori?  Voi  credete  alle  menzogne,  quando  queste  vi
convengono  e  vi  piacciono.  Voi  giudicate  parzialmente  perché  ignorate  le
ragioni dell’altra parte. Voi maltrattate i vostri simili, i vostri stessi corpi, le
vostre anime. Voi state a guardare indifferenti i vostri figli che crescono con
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false  idee,  falsi  idealismi,  incominciando  fin  da  bambini  con  giocattoli
micidiali. Voi proteggete l’ingiustizia quando ne ricavate un vantaggio. Voi vi
impregnate di veleni che vi danneggiano. Voi fumate ed appestate il vostro
corpo e il vostro ambiente. In tal modo vi attirate i demoni che credete siano
fantasie.  Voi  tutelate  il  sentimento  d’odio  di  Lucifero  perché  questi  si
vendichi  di  voi  e di  Dio.  Voi  siete fanatici  della pubblicità.  Voi  parteggiate
sempre per la maggioranza anche se questa è nell’errore. Voi vi dedicate a
film, libri e divertimenti osceni.
Fonte a pagina 190:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
RIVOLTA  CONTRO  IL  PIÙ’  POTENTE  SOVRANO: DIO

Invece  di  fare  delle  riforme,  hanno  ordito  una  rivolta  contro  DIO;  ed  ora
un’altra  generazione  si  sforza  di  continuarla  fino  all’annientamento
dell’intiero pianeta.

Ponete  ai  vostri  governanti  e  condottieri  la  domanda:  Esiste  sicurezza
assoluta di vittoria di fronte ad un avversario così potente come DIO?

Gli strateghi non potranno certo rispondere con sicurezza a tale domanda. Il
grande rischio quindi rimane.

Ed ora faccio a tutti voi questa domanda: Esiste sicurezza assoluta, o almeno
una minima probabilità di combattere DIO e di vincerLo? Non sottovalutate la
più grande potenza dell’Universo, anche se non avete ancora innanzi agli occhi
la  PERSONALITÀ’  di  questa  potenza.  Noi  siamo  i  Suoi  messaggeri  e  forse
anche i Suoi esecutori.

Voi  dovete ammettere che non ha senso il  continuare una rivolta contro il
SIGNORE, poiché non sarete mai  i  vincitori,  perché non avete nemmeno le
armi necessarie. Le nostre armi sono di molto superiori alle Vostre, però non
ci  verrebbe mai  l’idea di  usarle contro DIO.  Soltanto Voi  conoscete questa
follia. Persino Lucifero con i suoi eserciti di angeli neri, non ha potuto vincere
questa guerra contro il SIGNORE, e sta costantemente fuggendo innanzi alla
giustizia divina. Anche Voi sarete costretti a fuggire e non troverete posto in
tutto l’UNIVERSO dove mettervi al riparo dalla giustizia divina.

Il nostro desiderio più grande è di instaurare la Pace sul vostro pianeta. Noi
siamo tutti  sottomessi  al  SIGNORE ed al  Suo AMORE e quindi  siamo stati
chiamati  da  Lui  a  questo  SERVIZIO,  ed  abbiamo  fatto  un  voto  innanzi  al
Signore di servire l’Amore e la Verità nel grande UNIVERSO. Noi dal nostro
posto di osservazione, possiamo vedere molto più di voi. Spesso siamo molto
costernati poiché non potete, né volete mettervi d’accordo, né siete inclini ad
abbassare la testa e mostrare un po’ di umiltà. Da noi è tutto diverso. Esiste
solo una beatitudine che è quella di aspirare al bene e di lavorare per la pura
Verità. Mettete in ordine le vostre idee, e ne sarete ricompensati.
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L’ateismo è un naturale fenomeno di questo tempo poiché una tale rivolta
doveva  venire,  dato  che  la  BIBBIA  è  stata  messa  insieme  in  base  a  molti
racconti sbagliati. E’ per noi una missione molto difficile il dover affrontare il
vostro fanatismo, per annunciarvi la verità. Ed ancora siamo costretti a darvi i
nostri messaggi telepaticamente.
Fonte a pagina 254 e 255:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
………………………………………………………………………………………..
CHI E’ UN UOMO?

Voi vi difendete contro la mia asserzione che sulla vostra Terra vivano degli
esseri simili all’uomo, che però non sono uomini. Benché essi abbiano l’aspetto
umano, essendo nati da esseri umani e siano dotati di tutte le capacità umane,
essi si sono resi colpevoli di aver cambiato la loro natura interna in tal modo,
che essi non possono più far parte dell’umanità. Le religioni si avvicinano un
po’ a questo fatto quando parlano dei demoni. Ma le Chiese credono che i
demoni siano esseri  che non appartengano e non siano mai appartenuti  al
genere umano. Io vi  dico con tutta insistenza che ogni uomo è in grado di
demonizzarsi.  Egli  può,  tramite  l’auto-avvelenamento  psichico,  cambiare
talmente la sua anima da sbarazzarsi completamente dell’essere “uomo”.

La metamorfosi avviene internamente. Il corpo astrale (corpo invisibile) può
tramutarsi in un essere angelico, malgrado che il corpo fisico non partecipi a
questo mutamento. Allo stesso modo l’anima di un uomo può diventare simile
ad un mostro senza che ciò appaia sul corpo fisico.

Quando le vostre religioni parlano dell’inferno, hanno in mente il luogo della
dannazione. Non occorre che un uomo venga dannato da Dio, egli si danna da
solo durante molte vite terrestri, candendo di gradino in gradino, finché avrà
perso  completamente  la  sua  impronta  divina.  Egli  perde  ogni  legame  e
sembianza di Dio. E’ un avvenimento terribile, ma vero!

Anche  un  ateo  converrà  che  ove  vivano  demoni  non  possono  vivere  delle
anime belle come angeli. Per tale ragione anche il grande angelo della luce
(Lucifero = portatore di luce), l’avversario di Dio, ha perso completamente la
sua chiara figura di una volta; egli non è più un angelo, ma un essere a sé. E’
vero che ha ricevuto l’esistenza di Dio, ma questo è anche tutto ciò che ha. Il
suo aspetto e la sua coscienza non sono né di un angelo né di un uomo; egli è
una creatura di cui non si trova un pari in tutto il regno della fauna.

L’uomo, allo stesso modo, ha a sua disposizione l’evoluzione verso l’alto come
verso il basso. Dio ha dato all’uomo la facoltà di diventare un uomo dandogli
tutte  le  possibilità  ed  anche la  rispettiva  figura.  Ma che cosa vale  un bel
vestito se viene portato da un mostro?
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Se poteste vedere le anime di vostri consimili, non lo terreste per possibile; vi
spaventereste, se vi vedeste in uno specchio spirituale.

Sulla  Terra  vivono  milioni  di  uomini,  che  solo  visti  da  fuori  appartengono
all’umanità, ma che internamente non appartengono più ad essa, perché non
adempiono più ai presupposti da Dio stabiliti. Adesso capirete anche ciò che ci
divide tanto da voi, che da alcuni millenni ci viene a mancare il coraggio di
prendere diretto contatto con voi; poiché noi abbiamo una grande sensibilità
per l’uomo interiore. Voi avete da ridire contro i vostri fratelli di colore. Che
cosa dovremmo allora dire noi, che vediamo cosa siete capace di fare?

Malgrado ciò noi adempiamo alla nostra missione, che ci fu affidata da sommo
spirito. Il compito è molto difficile, quasi impossibile, ma noi sappiamo che su
questa Terra ci sono ancora uomini che appartengono all’umanità. Su questi
uomini costruiamo i nostri progetti.

Molti uomini di questa Terra offrono un quadro paradossale. Al di fuori hanno
un’uniforme  vistosa  ed  ornata  d’oro,  cosparsa  di  insegne  e  distintivi
multicolori; ma l’uomo interno offre un forte contrasto con lo sfarzo esterno.
Come  ho  già  detto,  purtroppo  la  vostra  lingua  non  è  sufficiente  per
esprimermi. Voi sapete pure che la scimmia ha grande somiglianza con l’uomo
e che, malgrado ciò, essa è lontana dall’essere un uomo; nessuno accetterebbe
questa asserzione. Press’a poco così è la metamorfosi dell’uomo. Egli ha molte
cose in comune con l’uomo vero,  ed esteriormente è molto simile ad esso.
Questo  anti-uomo  dispone  di  memoria  e  di  coscienza;  egli  imita  tutto,
specialmente le cose negative, e cerca di superarle.

Dobbiamo purtroppo dire di aver accertato che la popolazione di questa Terra
per più della metà è di anti-uomini. E’ molto duro dover dire ciò, però non ne
possiamo fare assolutamente a meno. Riflettete!

Se sulla vostra Terra esistono degli anti-uomini, non è da stupirsi che questi
“uomini”  pensino ed agiscano anti-umanamente.  Solo così  si  può concepire
tutta  quella  evoluzione  errata  in  atto  su  questo  funesto  pianeta.  Solo
l’immagine  spirituale  ci  può  dare  la  verità.  Il  cittadino  semplice  e  l’uomo
medio  non  ha  la  minima  idea  di  ciò  che  lo  circonda  nel  grande  mondo
spirituale.  Egli  non  se  ne  cura  fintanto  che  le  sigarette  e  l’alcool  lo
intossicano.

Già ora siamo seriamente preoccupati di che cosa accadrà se Dio si interesserà
di  questo  pianeta così  fortemente da  non  ritenerlo  più  atto  ad  essere  un
pianeta di purificazione. E’ lui ad avere sempre il potere supremo su questa
Terra, e non gli uomini politici, né i grandi uomini di Stato che si immaginano
di aver in mano la decisione sulla morte e la vita di tutta l’umanità. La logica di
Dio non ammetterà che la sorte di più di 3 miliardi di uomini, non importa se
uomini  o  anti-uomini,  dipenda solo dai  capricci  e  dalla  grazia  di  una cricca
corrotta. Ciò che è accaduto a Sodoma e Gomorra può venir ripetuto in modo



superlativo. Non ci manca affatto la possibilità di farlo. Al nulla servirebbero
tutti i vostri razzi atomici. Noi disponiamo de ben altri mezzi.

Vi sono tra di voi degli uomini, il cui pensare ed agire è inconcepibile per ogni
uomo normale.  Essi  stanno innanzi  ai  giudici  ed agli  psichiatri,  i  quali  non
sanno che cosa ne debbano fare. Gli anti-uomini ammazzano in modo bestiale.
Vi  appartengono  anche  i  delinquenti  contro  la  moralità.  Gli  imbastarditi
appartengono  anche  a  questi  anti-uomini  che  da  sé  hanno  mutato  la  loro
umanità. Altri anti-uomini sono giudicati dai tribunali solo quando il governo
che  li  proteggeva  è  decaduto.  Chi  di  voi  non  vuol  credere  che  esistano
veramente degli anti-uomini non ha idea di quello che succedeva nei campi di
concentramento.

Ci piacerebbe molto intervenire per finirla una volta per sempre con tutti gli
orrori del vostro pianeta, ma noi non possiamo intraprendere nulla di nostra
volontà, perché serviamo un potere superiore a cui dobbiamo ubbidienza. Un
giorno potrà accadere lo stesso di quanto è accaduto a Sodoma e Gomorra.

La forza di antigravitazione di cui disponiamo è la più forte arma che esiste;
ve  l’ho  fatto  rivelare  già  precedentemente.  Noi  possiamo  produrre  una
inimmaginabile pressione nell’aria. Abbiamo diviso immense quantità d’acqua.
Quando gli Ebrei vollero passare il Giordano, noi sollevammo le acque in modo
da non permettere loro di scorrere verso la valle…

Giosuè 3, 15-16: “E quando quelli che portavano l’Arca arrivarono al Giordano e
misero i loro piedi nell’acqua (il Giordano era pieno durante tutto il tempo del
raccolto), l’acqua che veniva giù si ammucchiò tutta lontano dalla città di Adam,
che è alleata di Sarthan; e l’acqua che correva verso il mare dell’Arabia, il Mar
Morto, diminuì e si disperse. Quindi il  popolo passò all’altro lato, di fronte a
Gerico”.

Noi causammo questo fenomeno, che però non è un miracolo se si conosce
bene la causa. L’ateo, che ritiene di essere un saggio, trova di solito da ridire
contro  i  miracoli  della  Bibbia.  Voi  vedete  quindi  come  l’uomo  si  può
fortemente  ingannare,  se  non  riesce  a  svelare  il  segreto  dei  miracoli.  Noi
ammettiamo che non si tratti di miracoli fatti da Dio, ma, malgrado ciò, ne è lui
l’autore, avendone affidato il compito ai nostri avi. Noi ve ne diamo ora una
spiegazione razionale che abbraccia, allo stesso tempo, la parte metafisica.
Molti dei miracoli della Bibbia possono venir spiegati in un modo razionale,
cioè  lasciando  tutto  nel  quadro  delle  cose  naturali.  Benché  i  nostri  avi
abbiano eseguito questi miracoli con l’aiuto di una grande tecnica, essi sono lo
stesso una prova dell’esistenza di Dio. Un miracolo di Dio rimane tale anche se
è stato eseguito con l’aiuto di uomini. In questo caso però non si trattava di
uomini della Terra, ma di uomini che stanno molto più vicino a Dio di quelli
della Terra.
Fonte a pagina 311 e 312:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
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………………………………………………………………………………………..
Domanda:  “E così, tu ci hai detto la verità nuda e cruda. Grande è la nostra
vergogna,  ma  non  vediamo  una  via  d’uscita  da  questo  dilemma.  Cosa  ci
consigli? Cosa dovremmo fare, per uscire da questa situazione?”

Risposta: “Le vostre Chiese hanno tentato da sempre di spiegare quanto più
chiaramente possibile l’esistenza di Dio, ma non ci sono mai riuscite. Da qui
l’idea di dare forma umana a Dio. Gli uomini, come gli attuali popoli primitivi,
dovevano avere dinanzi a sé un Dio umano da adorare e al quale confidare le
proprie pene e i  propri  desideri;  per  tali  motivi  tutto il  pensiero religioso,
tutte le meditazioni, si sono concentrati dovunque allo stesso modo sui grandi
interpreti della fede di Dio, sia che si trattasse di un Uomo come martire, o di
grandi Maestri che in qualche modo erano in contatto con le sfere del regno
spirituale,  come Buddha o Maometto.  Ma oggi  non si  è più vicini  alla vera
esistenza di Dio di quanto non si fosse ieri. Manca, purtroppo. La Gnosis, la
conoscenza suprema, o, se vogliamo, la premessa di una tale sapienza. In quale
Testamento  viene  spiegato  il  contatto  extrasensoriale  o  quello
extraterrestre?

Ma Dio non sarà mai vostro nemico; riflettete: se non vi fosse padre e amico,
le cose andrebbero molto peggio di adesso. Non esiste quindi alcun motivo di
tentare di spiegare Dio, perché questa spiegazione non è necessaria. Dio non
vi fa alcun male.

Ben  diversamente  stanno  le  cose  col  Maligno,  il  pericoloso  nemico,  che
null’altro vuole se non il vostro male, e che voi ignorate del tutto. E’ appunto
questo che io non riesco a capire!  Se voi  dichiarate il  Diavolo tabù,  allora,
siatene pur certi, nessuno vi potrà venire in aiuto.

Quanto volte si sente dire che Dio punisce! E con questo sistema le Chiese
hanno tentato di intimorire gli uomini. Ma non è con le minacce che si ottiene
amore.  E’  impossibile.  L’uomo,  però,  non  si  deve  limitare  a  onorare  quello
Spirito, egli lo deve anche amare e avere fiducia in lui.

Un uomo che teme di essere punito teme anche coloro che quella punizione
gli  comminano:  così  le  Chiese sono riuscite  a  fare  in  modo che gli  uomini
provino più paura che amore per il loro Creatore.

L’Uomo però non ne uscirà indenne: egli si caccia in situazioni che comportano
una pena che egli stesso ha meritato, in questo come nell’altro mondo.

Il Maligno non chiede giustizia, né si cura delle sofferenze che procura, ma
esercita il potere di cui dispone e tende le sue sofisticatissime reti.

Voi disponete di tanti testi religiosi, ma in nessuno di essi, qualunque sia la
fede, si insiste abbastanza sulla pericolosità di Lucifero. E’ incomprensibile! Se
io  dovessi  scrivere  una  “Bibbia”  insisterei  principalmente  dalle  raffinate
macchinazioni  del  Diavolo.  Egli  sa  prendere  tutte  le  disposizioni  atte  a



condurre  a  perdizione  l’umanità,  conosce  i  lati  deboli  degli  uomini  e  ne
approfitta  in  tutti  i  modi.  In  particolare  conosce  i  desideri  e  si  adegua
all’evoluzione e così, a causa della sua sottilissima astuzia, l’umanità viene a
trovarsi  esposta  a  un  terribile  pericolo,  del  quale  ignora  totalmente
l’esistenza.

Se si vuol far credere che una cosa è inoffensiva e senza importanza, affinché
nessuno  la  prenda  sul  serio,  non  esiste  metodo  migliore  del  ridicolo:  e  il
Grande  Antagonista  viene  reso  –  appunto  con  l’aiuto  degli  uomini  –  così
ridicolo, che nessuno pensa di averne paura. Ecco il fatale errore, più grande e
più grave di tutti gli errori sociali e politici del mondo messi insieme. Quali
conseguenze potranno scaturire da tale situazione non è facile immaginarlo.
Io posso darvi il solo consiglio di non sottovalutare il Diavolo, il quale non è
affatto un buffo spauracchio, come nelle favole per i bambini e tanto meno
uno  di  quei  personaggi  fantastici,  quali  si  incontrano  nei  racconti  di
fantascienza.

Il  Maligno  è  reale  come  tutto  l’universo.  Se  i  vostri  scienziati  o  i
rappresentanti delle vostre religioni non riescono a mettere nella giusta luce
la sua figura, l’umanità non riuscirà mai a uscire da questo vicolo cieco. Troppo
scarse sono le cognizioni relative alla vita invisibile, ed è appunto questo che
rende  così  difficile  persuadere  gli  uomini,  immersi  come  sono  nella  loro
spensieratezza, della realtà di questi tremendi avvenimenti.

Lo stesso vale per noi. Tutti i fenomeni che si ricollegano alle navi spaziali
extraterrestri sono stati trascinati nel ridicolo, cosicché nessuno vi crede più.

Nel corso dell’evoluzione terrestre l’umanità sta sostenendo un’ardua prova.
Ma chi può superare una prova, se non vi si è convenientemente preparato?
Occorrono nozioni che solo pochi sono in grado di acquisire, mentre nemmeno
coloro che dimostrano la  loro  abilità  nella  conduzione della  cosa pubblica
posseggono  quelle  conoscenze  che  sono  necessarie  per  poter  afferrare  il
senso dell’esistenza umana.

Questi uomini giudicano unicamente secondo la loro opinione, non secondo la
Verità reale e oggettiva, e quindi il loro è un giudizio personale che non ha
alcun peso, considerando che gli interessi dell’umanità rivestono importanza
cosmica.

Suscita la  mia meraviglia  il  fatto che la  vostra scienza psicologica non sia
riuscita  ad  avvicinarsi  neanche  minimamente  alla  verità  della  esistenza
umana.  Le  interpretazioni  dei  sogni  non  rivestono  la  minima  importanza
mentre è l’esistenza eterna dell’anima fondamentale.

La  psicologia,  senza  un  inquadramento  oggettivo  e  razionale  delle  para-
discipline confinanti, ha perduto il suo diritto al riconoscimento empirico.



Nell’ambito delle discipline universitarie ancora si annidano purtroppo molte
pseudo-  cognizioni  fonti  di  gravi  danni  per  l’umanità,  e  se  gli  studenti
manifestano la loro opposizione in merito non posso che approvarli;  non li
posso approvare, peraltro, se essi intendono dare un carattere politico ai loro
pensieri, considerando che essi non conoscono le basi della Verità e vogliono,
così facendo, mutare un errore in un altro errore.
Fonte a pagina 452 e 453:
http://spirituale.altervista.org/wp-content/uploads/2017/11/i-10-Libri-di-
Ashtar-Sheran.pdf
…………………………………………………………………………………………………
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